



Pièces	3 Pièces
Superficie	72 m²
Référence	84102358
Prix	460 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Appartement 3 pièces de 72 m² à la vue mer, situé dans un prestigieux domaine sécurisé et gardienné bénéficiant de 2 courts de tennis, d'une piscine et un magnifique cadre de verdure au calme absolu. Il dispose d'une cuisine séparée moderne entièrement équipée et d'un beau séjour de 25m² ouvrant sur une vaste terrasse de plus de 50m² à la vue sur Cannes, les îles de Lérins et la mer... Côté nuit, 2 chambres avec placards, une salle de bain et un WC séparé. Un parking en sous-sol et une cave viennent compléter ces belles prestations. Charges 280€/mois (entretien Parc, Piscine, 2 Tennis, ...

3-room apartment of 72 m² with sea view, located in a prestigious secure and guarded domain benefiting from 2 tennis courts, a swimming pool and a magnificent green setting in absolute calm. It has a separate modern fully equipped kitchen and a beautiful living room of 25m² opening onto a large terrace of more than 50m² with a view of Cannes, the Lérins islands and the sea. 2 bedrooms with cupboards, a bathroom and a separate toilet. Underground parking and a cellar. Charges 280€/month (park maintenance, swimming pool, 2 tennis courts, caretakers, cold water)

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

